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Наша планета отдана детям Адама и Евы.

  

Все абсолютно люди пра-пра-пра внуки Адама и Евы.

  

Чеченцы тоже идут от Адама и Евы, как и все остальные люди.

  

Правда они прямые потомки, потому что говорят на этом первозданном языке Адама и
Евы.

  

Адаму и Еве язык дал Бог. Потому этот язык есть Святой Божий Язык.

  

Язык Божий Один как и Творец наш, сотворивший нас и все, что мы видим вокруг себя.

  

Через многие тысячелетия, нахи бережно пронесли этот язык до наших дней.

  

Они хранители этого первозданного языка. В благодарность за это, Бог сделал их
образцовыми: это красота, ум, надежность и прямота.

  

Дал им лезгинку для ловзаров. Красиво танцуют они, красиво борятся на ковре и
красиво боксируют на ринге, этот замечательный народ. Они всегда готовы прийти на
помощь нуждающемуся. Всегда переведут за руку старика или слепого через дорогу.

  

Уступят место в трамвае или автобусе.
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Это очень и очень красивый народ. О красоте чеченских девушек ходят легенды много
тысяч лет по всей планете. И когда-то они правили Миром. На Кавказе, Тибете,
Мексике, до сих пор стоят сторожевые башни чеченцев.

  

А пирамиды кто построил? Конечно же они. Они ведь великие строители, слава о
которых идет много веков.

  

Они очень удалые. Чеченские ребятишки, живущие в Австрии, заняли первое место в
Австрии по борьбе и боксу. То же самое в Чехии, Франции, Бельгии, Голландии.

  

А в Германии просто не нарадуются чеченским боксерам.

  

Чеченцы через спорт придут к популярности во всем мире.

  

Лос-Анжелес, Нью-Йорк, Вашингтон, Риодежанейро, Токио, Дубаи - это только
маленькая толика, где присутствуют сегодня чеченцы.

  

И везде на Ура!

  

Их любят, на них любуются! Любуются когда они боксируют, любуются когда они
борятся, любуются когда они танцуют! А танцуют они просто класс!

  

А как же они поют?

  

Совершенно без акцента на любом языке Мира. А почему у чеченцев не бывает акцента?
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А потому, что все языки Мира сделаны из их языка.

  

У них есть все звуки существующие в мире. Поэтому и нет акцента. Чеченца с акцентом
Вы не увидите. Они могут издать любой звук существующий в природе.

  

Это такой народ.

  

Ринг, Ковер, Штанга, Шахматы - они везде востребованы и лучшие. Через 5-10 лет все
сборные всех стран будут состоять из чеченцев. И тогда весь мир будет как Чечня. И
будут они практически соревноваться друг с другом. А еще через 15-20 лет, чеченская
земля сравняется в цене с самой дорогой землей в Мире - Израильской.

  

Каждый чеченец, если он "настоящий чеченец" и Конах, купит землю в Чечне и квартиру,
где бы он не жил в мире.

  

Самые дорогие квартиры и земли будут в Чечне и в Израиле.

  

В Чечне будут первоклассные отели, для приезжающих со всего мира чеченцев, их
друзей и гостей. Чечня станет мировым Центром. И действительно превратится в "Центр
Земли", как говорит отец чеченского народа Рамзан Ахматович Кадыров.

  

В Чечне будут собираться Мерседесы, Бентли, Роллс-Ройсы, Бугатти и Феррари.

  

Да-да, в Чечне они будут собираться на заводах.

  

Формула 1 будет ежегодно проходить в Чечне.
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Там будет стоять несколько международных первоклассных аэропортов, потому что, от
желающих приехать в российскую Чечню не будет отбоя.

  

Там будут проходить международные турниры по боксу и борьбе, не говоря о
Формуле-1.

  

Там будут шикарные дороги и автомобили.

  

Каждый житель планеты будет мечтать побывать в Грозном. Будут приезжать и
королевские особы всех королевских стран.

  

Будет Ажиотаж.

  

Помните конец 80-х годов. Самолеты Москва-Грозный-Москва бывали настолько
переполнены пассажирами, что пассажиры летели стоя, как в трамвае.

  

Это подтвердит только тот, кто тогда летал в Грозный. Они, слава Богу, еще живы и
помнят. С Грозным всегда был Ажиотаж. Все, всегда с удовольствием, летали в
Грозный.

  

Прошлое - это репетиция Будущего. Грозный ждет Ажиотаж.

  

Это будет мировой Центр.

  

Или Центр Мира, как говорит глава Чеченской Республики, Рамзан Ахматович Кадыров.
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Путин и Медведев будут прилетать в Грозный, чтобы провести там совещание с членами
своих кабинетов. Чечню ждет сказочное Будущее.

  

И все это благодаря Путину, Медведеву и Кадырову.

  

Дай Бог им здоровья и многих лет служения России.

  

Россия - это наш Дом.

  

Вперед Россия.

  

Россия Вперед!
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